

Fecha: 14-01-2026
 Medio: El Labrador
 Supl. : El Labrador
 Tipo: Noticia general
 Título: **Delegado(s) de Melipilla establece Mesa Técnica de coordinación preventiva ante riesgo de incendios forestales por altas temperaturas**

Pág. : 8
 Cm2: 209,1
 VPE: \$ 313.699

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Delegado(s) de Melipilla establece Mesa Técnica de coordinación preventiva ante riesgo de incendios forestales por altas temperaturas

El llamado a la comunidad es a extremar las medidas de prevención, en el marco del aumento del riesgo de incendios forestales durante los próximos días.

Con el objetivo de fortalecer la preparación y capacidad de respuesta frente a posibles incendios forestales en la Provincia de Melipilla por altas temperaturas, el delegado presidencial provincial(s), Mauricio Orrego, junto al encargado de emergencias, Juan González, encabezaron una Mesa Técnica online de coordinación y planificación preventiva con equipos de emergencia de las distintas comunas del territorio y servicios públicos vinculados a la gestión de emergencias.

La autoridad subrogante detalló que fue una instancia que permitió reforzar las acciones de prevención, preparación y respuesta ante este tipo de eventos, oportunidad donde se revisaron los principales factores de riesgo presentes tanto en zonas rurales como urbanas, así como las acciones preventivas que deben reforzarse para evitar la ocurrencia de emergencias que puedan afectar a las familias, viviendas, infraestructura y ecosistemas del territorio.

“Tuvimos una Mesa Técnica, donde se



abordaron dos materias relevantes para lo que estamos viviendo, tanto por las altas temperaturas, donde el llamado es a extremar las medidas de autocuidado, como no exponerse directamente al sol, uso de protección solar, cuidado con los niños y personas mayores, y el llamado a hidratarse. Asimismo, se abordó el tema de eventos masivos, en que el llamado a los

organizadores es a que tengan cuidado con el tema del sol y el agua, donde incentivamos a contar con puntos de hidratación y contar con sombra”.

Paralelamente, la autoridad señaló que durante la instancia se abordó la situación de los incendios forestales, advirtiendo que actualmente existen condiciones extremas

para su rápida propagación.

“Estamos en las peores condiciones para la propagación de incendios, es decir una propagación rápida de cualquier foco que tengamos”, agregando que es fundamental extremar las medidas de prevención al momento de efectuar labores de despeje, especialmente aquellas que involucran uso de maquinaria o raspaje, a fin de evitar la generación accidental de incendios producto de chispas.

En este contexto, realizó un llamado a la comunidad a adoptar conductas responsables, tales como evitar el uso del fuego en áreas rurales, establecer cortafuegos de seguridad alrededor de viviendas y predios, no realizar quemas y denunciar oportunamente si se ve humo al 130 de CONAF.

Finalmente, se reiteró el compromiso del Gobierno de continuar trabajando de manera coordinada con los distintos servicios públicos, organismos de emergencia, municipios y la ciudadanía, con el fin de anticiparse a situaciones de riesgo y resguardar la seguridad de las comunidades de la Provincia de Melipilla.